

Austin Power - 1/2

Lors d'un cours de français, un professeur nous a demandé de critiquer un film. Moi et mon amie avons donc décidé de parler de Austin Power 3, voici donc le résumé...

Voici le film Austin Powers in Goldmember. Cette comédie sortie en salle en 2002 a été réalisée par Jay Roach. Ce film est la suite de 2 autres films qui se nomment Austin Power et Austin Power : the Spy who shagged me. Mike Myers qui a écrit l'histoire du film détient les rôles de : Austin Power, Docteur Terreur, Ventripotent et Goldmember. Voici un petit Résumé de l'histoire.

Peu après l'évasion du Dr. Terreur et de son complice Mini-moi d'une prison à sécurité maximum, on fait une fois de plus appel aux services de l'agent Austin Power. Le Dr. Terreur s'associe à l'Homme au membre d'or pour réaliser un diabolique plan de domination mondiale. Utilisant la technologie du voyage temporel, il projette d'enlever le très célèbre espion Nigel Powers (Michael Cain), père adoré de Austin Powers. Tout en poursuivant les mécréants à travers le temps, Austin se retrouve en 1975 où il s'associe à Sexxy Cleopatra, une ancienne flamme, détective de la CIA futée et stylisée, qui va l'aider à sauver son père et déjouer les plans du Docteur Terreur.

Après avoir vu les 2 films précédant nous croyons que ce film, qui est une parodie des films à succès de L'agent secret James Bond, mérite d'être vu par tous comme un classique des parodies et nom comme un film de répertoire. L'argumentation se séparera en 4 parties qui seront : les nombreux rôles de Mike Myers, le jeu des acteurs autres que Mike Myers, il y a aussi le fait que ce film recycle un peu trop les blagues provenant des 2 premiers films de la série et finalement les prises de vue.

La présence quasi permanente de Mike Myers nous amène à croire qu'il est l'unique vedette de cette parodie. Austin joue le rôle de 4 personnages qui sont tous importants au déroulement de l'histoire. Le premier rôle est celui de Austin Power. Austin est un agent secret britannique qui, un peu comme James Bond, règle des conflits mondiaux et arrête les bandits qui sont dans ce cas-ci le Docteur Terreur et ses associés qui sont : Mini-moi, le clone de Docteur Terreur, Scott Terreur, le fils du Docteur ainsi que plusieurs autres. Mike Myers joue aussi le Docteur Terreur, un étudiant du collège des agents secrets frustré et jaloux d'Austin Powers et qui fait tout pour conquérir le monde et éliminer Austin. Depuis ses nombreux repères dont celui situés dans des endroits inusités, il concocte des plans diaboliques avec ses acolytes. Mike Myers joue aussi le rôle de Goldmember, qui est le propriétaire d'un Bar disco dans les années 1970 et que le Docteur Terreur a engagé pour qu'il enlève le Père adoré d'Austin Nigel Power qui est alors le plus célèbre espion d'Angleterre. Austin joue aussi le rôle de Ventripotent qui est apparu comme lui aussi un associé du Docteur Terreur dans le film The spy who shagged me, le deuxième film de la série. Ventripotent, un espion écossais d'au moins 600 livres, a été redécouvert dans une salle de sumo au Japon où Austin et Sexxy Cléopatra se sont retrouvés un peu par hasard. Le fait que Mike Myers détienne trois des rôles importants avec Austin, le Docteur Terreur et Goldmember nous amène à croire qu'il y a juste un acteur dans le film, malgré que les arrangements alors que l'acteur doit apparaître plus d'une fois dans une même scène sont parfaites et paraissent vraiment réels.

Dans ce film il n'y a pas que Mike Myers. Il y a beaucoup d'acteur de qualité jouant dans ce film.

Peu de gens connaissent Michael Caine qui incarne le père de Austin : Nigel Powers l'espion préféré des Britanniques. Dans ce film il se fait enlever par le Docteur Terreur et par Goldmember alors qu'il est en vacances sur son yacht et manque l'élévation de Austin au niveau de Sir comme il a manqué jadis la graduation de son fils. Au par avant on a pu voir Michael Caine dans Miss Personnalité et L'oeuvre de Dieu la part du diable

Dans ce film il y a aussi la chanteuse Beyoncé Knowles. C'est son premier véritable film. Elle y joue le rôle de Sexxy Cléopatra, une agente de la CIA dans les années 1970. Ancienne flamme de Austin, il se retrouve dans la discothèque de Goldmember alors qu'elle se fait passer pour agente-Double. Elle s'associe à Austin afin de pouvoir arrêter le Docteur Terreur et GoldMember et de même sauver Nigel Powers le père de Austin.

Austin Power - 2/2

D'autre part il y a Michael York. Il incarne le Patron d'Austin. Nous ne le voyons pas très longtemps donc nous n'avons pas grand chose à dire à son propos.

Il y a aussi Seth Green qui joue Scott Terreur fils illégitime du Docteur Terreur et Frau Farbissina. Le docteur Terreur a de la misère à admettre que c'est son fils et il va même être tellement nerveux et fâché qu'il en perd ses cheveux.

Mindy Sterling joue le rôle de Frau Farbissina, c'est la secrétaire de Dr. Terreur et la mère de Scott.

Numéro 2 le bras droit de Dr. Terreur est joué par Robert Warner. Il aide beaucoup le Dr. à accomplir ses plans diaboliques mais encore il reste secondaire dans l'histoire.

Enfin il y a Verne Troyer qui incarne Mini-moi, le clone du Docteur Terreur et qui après s'être fait déplacer par le vrai fils du Docteur Terreur devient le clone de Austin Powers et l'aide à combattre son ancien maître.

Le jeu des acteurs dans ce film est de qualité et tout va ensemble. Il n'y a pas d'acteurs en trop bien que certains jouent un rôle secondaire.

Bien que ce film soit très bien fait il a un petit défaut. Ce petit défaut se traduit par un recyclage de vieilles blagues se trouvant dans les 2 premiers extraits de la série. Certaines sont encore bonnes mais nous les rions plus autant qu'à la première fois. Parmi ces blagues nous retrouvons toutes celles portant sur le bas de la ceinture. Il y a aussi la forme des armes de destruction du Docteur Terreur ayant toujours la forme d'objets qu'aucun cinéaste oserait passer à l'écran.